
Síntesis de reunión de CD

6 de marzo de 2023 (febrero)- 10 hs. Sede

Equipo directivo: Bárbara Nale, Ma. Fernanda Surraco, Guillermo Finoquetto, Florencia Viale

Consejeros presentes: Cahué, Coccino, Monsanto, Mori, Pereyra, Pérez F., Racca y Zanarini.

Temario:

1.- Calendario reuniones CD primer semestre
2.- Información ministerial
3.- Información sobre infraestructura
4.- Comisión evaluadora concurso Jefatura capacitación pedagógica para
graduados no docentes

NO HAY NOTAS INGRESADAS EN TIEMPO Y FORMA

1- Se acuerda un calendario de reuniones de consejo hasta el mes de mayo por cambio del
equipo al 1ro de junio. Como en otras ocasiones se proponen diferentes días y horarios
para facilitar la mayor participación posible de los consejeros

MARZO 31/03 VIERNES TARDE
ABRIL 27/04 JUEVES VESPERTINO
MAYO17/5 MIERCOLES MAÑANA

Se aprovecha el momento para comentar que al día de la fecha no contamos con un
calendario ministerial definitivo.

2 .- Se comenta la invitación del Ministerio de la Provincia para hibridizar el nivel terciario
en función de la necesidad edilicia que provoque la ampliación horaria del nivel primario.
Se explica que la prioridad para el ministerio es el problema edilicio y que no debe afectar
más del 30% del cursado de la carrera. Esas clases deben ser asincrónicas. La Supervisión
sólo autoriza su implementación por superposición con la escuela primaria, es decir, puede
afectar sólo el comienzo de la jornada.
En nuestro caso la división del Profesorado de Lengua y Literatura que comparte edificio
con el Normal Nro 1 no tendría dificultad puesto que el nivel primario de esa institución no
ocupará nuestra franja horaria.
Se informa que aún no tenemos autorización para la implementación de los proyectos de
aulas extendidas que fueron aprobados por este consejo (proyecto presentado por las
carreras de Inglés y Traductorado y al que el Profesorado de Lengua y Literatura solicitó
unirse)
3.- Se informa que han sido aprobados los proyectos para la reconexión del gas, la
impermeabilización del techo y la ampliación del cerco perimetral que rodea al edificio.
Este último nos permitirá contar con un espacio verde al aire libre para el uso exclusivo de
nuestra comunidad educativa.



Consejeros estudiantiles recuerdan la necesidad de construcción de más aulas. Desde la
gestión todos los años se reclama ampliación del edificio para poder traer la división del
profesorado de Lengua y Literatura que queda compartiendo el edificio del Normal N° 1.

4.- El Consejo directivo acordó la constitución de la comisión evaluadora para el concurso
del Departamento de Capacitación Pedagógica para graduados no docentes:

Por el estamento docente: Pamela Dahlquist – Cecilia Pacenti y Mariangeles Torcetta
(suplente)
Por el estamento estudiantil: Mélani Palacio y Verónica Bergamini
Por el estamento graduados: Mariana Kanarek
Por el equipo directivo: Vicerrectora María Fernanda Surraco 

Notas ingresadas
No hubo notas presentadas en tiempo y forma.

La agrupación estudiantil Frente de Izquierda Unidad solicita tratamiento de 2 notas
presentadas fuera de término. Se somete a votación el pedido de alterar el orden del día
(tratar o no tratar notas fuera de término). La votación resulta de la siguiente manera:

NO TRATAR: 6 (Cahué, Coccino, Monsanto, Mori, Pereyra y Zanarini)

TRATAR: 2 (Racca y Pérez, F)

ABSTENCIÓN: ninguna

Siendo las 10:45 y no habiendo más consultas ni temas a tratar se da por finalizada la
reunión


